

El Dios de amor

Juan 3:13-21

Propósito:

Saber y reconocer el amor de Dios por medio de su Hijo Jesus, quien puso el camino hacia el Padre.

1. La razón de su venida Jn 3:13-15.

El hecho de saber que Jesús descendió del cielo, nos deja claro que el sabe el camino hacia el Padre (Jn 14:6).

Sin embargo, el hombre no puede llegar a ese lugar por ese medio, sino es por medio de la fe en el hijo de Dios, teniendo la convicción de que su muerte y resurrección son suficientes para perdonarnos de todos nuestros pecados.

Por eso, cuando el hombre lleva en si el "**veneno**" del pecado en su ser, mirando a Jesús por medio de la fe, nos salva. (**Heb 12:2, Fil 2:9-11**)

Así como el Señor sanaba a los que fueron mordidos por la serpiente (v.14), Lo que salvaba era la FE, manifestada en la obediencia, de lo que Dios les dijo que "cualquiera que viere a esta serpiente, vivirá".

El poder sanador no esta en la serpiente, que realmente era mas que un objeto, sino que esto les hacía volver su pensamiento hacia Dios.

Esta capacidad de sacar este veneno proviene de lo alto, por medio de la obra redentora de Cristo y "cualquiera que en el crea" será librado de la muerte y tendrá la vida Eterna.

2. El Dios de compasión Jn 3:16-17.

La escritura nos deja ver lo compasivo que es nuestro Dios, donde lleva su amor mas allá que las palabras y lo traduce en acciones. Este **Amor**: Agapao= es un amor inteligente el cual toma la inicia de hacerlo, no por mérito de los objetos de su amor, sino por determinación propia.

No hubo mérito alguno en nosotros, de hecho, el nos amó aun en la condición en la que nos encontrábamos (Rom 5:8)

Este amor de parte de nuestro Dios no hace ninguna acepción de personas, de manera que **"TODO** aquel que cree" tiene la bendición de ser recibido por el Padre. Detengámoslos un momento en la palabra "cree", esta viene del griego **Pisteúo** lo cual determina mucho mas que una mera creencia, mas bien significa apoyarse en una verdad, confiar como cierto y poner toda la confianza

También **creer** esta ligado a obedecer (Jn 3:36)

Dios ya hizo lo que el hombre no podía hacer "proveer el sacrificio que pagaba la deuda" sin embargo Dios no puede hacer lo que le corresponde al hombre, "recibirlo, creerlo confiadamente que solo basta eso, y obedecerlo"

Esta compasión se expresó de manera que no nos dio lo que merecíamos, condenación, sino que nos dio la vida por medio del Hijo. Cristo vino para hacernos "**Salvos**" lo cual implica <u>regresar nuestro estado original</u>, es decir la imagen de Cristo, y nos libró de la esclavitud (**Rom 6:17-18**)

Este es el corazón de Dios, un Dios de amor (1 Jn 4:8), el cual no quiere condenarlo, sino salvarlo, de manera de que todos procedan al arrepentimiento (2 Pe 3:9). De Esta manera podemos ver el deseo del Padre, el cual anhela que TODOS vengamos al conocimiento de su verdad, la cual nos hace Libres del pecado y nos salva (1 Tim 2:4)

3. La condenación de los hombres Jn 3:18-20.

Podemos ver la **dualidad** de la obra de Cristo en esta porción de la palabra, **porque según la reacción de los hombres, es el efecto del sacrificio del Hijo de Dios.**



El Dios de amor

Juan 3:13-21

Para el que le cree, es librado de los efectos del pecado y para aquel que no cree, ya ha sido condenado.

Esto quiere decir que nuestro destino eterno esta determinado por la actitud que tengamos con respecto a Jesús.

Jesús ya ha terminado la obra que lleva a la salvación, lo que le corresponde a los hombres es decidir si la aceptará, es decir, la creerá y la obedecerá, o la rechazará. (Rom 8:1)

Creer es igual a obedecer, como obedecer es igual a creer. Una cosa no puede estar separada de la otra. Es decir que "le creo porque le obedezco y le obedezco porque le creo"

Una actitud de obediencia determinan la condición el corazón que ha creado "cualquiera que oye mis palabras y las pone por obra..."

¿Porque si Jesus no vino a condenar, entonces habla de una condenación?

Esto se debe a que el mundo ya estaba condenado, la sentencia, era la muerte.

Jesús vino a quitar de en medio el acta de los decretos, que nos era contraria y la clavo en la cruz. Sin embargo, cuando el hombre ama mas su estilo de vida, la oscuridad de sus acciones, se mantiene en esa misma sentencia, la muerte.

Tinieblas: Skótia = ignorancia de la verdad, naturaleza pecaminosa y falta de percepción espiritual.

Jesús vino a este mundo para todos aquellos que vamos a la luz, dejemos la vida de las tinieblas y todo lo que ello implica (Jn 12:46)

Esto debido a que no podemos vivir en la luz y en las tinieblas al mismo tiempo. Ya que no se puede servir a 2 señores. La palabra **aborrecer** significa: Miséo = Amar menos.

Y alegóricamente las tinieblas están comparadas con la naturaleza pecaminosa, ignorancia de la palabra y la ignorancia de la vida espiritual.

Es muy fácil saber cuando cada uno de nosotros estamos como hijos de luz, cuando el fruto de nuestra vida es "hacer lo bueno" dictamina por la palabra y no por nuestra propia opinión. Esta en una buena relación con Dios (Justicia) y no tiene nada de que avergonzarse; y muestra evidencia de la obra que dice que Cristo ha hecho en su vida, (Verdad) le ha salvado. (Ef 5:8-13)

Sin embargo, cuando amamos mas las tinieblas, no queremos venir a esta luz radiante, puesto que nos deja en evidencia y se hace de manifiesto que realmente no somos lo que decimos ser.

El hombre duerme en la noche, cuando hay oscuridad. Si nos encontramos en la condición de dormidos por caminar en tinieblas, hoy el Señor nos esta diciendo **Despiértate** (date cuenta de la condición de tu vida) **Levántate** (Recibe el mensaje de mi Hijo Jesucristo) **Alumbrará** (te va a enseñar a vivir de tal manera que agrades el corazón del Padre)

4. El resultado del amor de Dios. Jn 3:8-10

El resultado del amor de haber recibido el gran amor de Dios es una vida conducida por la rectitud de Dios. Esto no quiere decir que no tendrá fallas en su vida, sino que cuando falla se duele y corre con el que lo restaura y se acerca a la luz para que esa misma luz deje ver su falta y, bajo el poder de Dios sea transformado.

¿Para que se acerca a la luz? Para que se de cuenta que que este árbol esta siendo movido por el viento, es decir, que su vida esta siendo dirigida por el Espíritu de Dios y no la carne.

Así mismo para presentar testimonio que esta haciendo lo que Dios quiere. (Mt 5:16, 1 Jn 1:6)

Versículo a memorizar Juan 3:16 RVR60

"Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna."